

Es NL el segundo más endeudado (Reforma 18/02/14)

Es NL el segundo más endeudado (Reforma 18/02/14) Por Gonzalo Soto Cd. de México México (18 febrero 2014).- Al cierre del 2013, Nuevo León consolidó su lugar como la segunda entidad más endeudada del País al acumular su Gobierno del Estado y sus Alcaldías pasivos totales por 51 mil 912 millones de pesos. También fue la segunda que más subió el monto de estos pasivos, es decir, tuvo el mayor aumento en términos absolutos. La Secretaría de Hacienda difundió anoche su reporte del último trimestre del año pasado, en el que aparece que Nuevo León es la segunda entidad más endeudada, lugar que ostenta desde finales del 2011. El Distrito Federal se ubicó en el primer lugar con 62 mil 963 millones pesos, mientras que Chihuahua ocupó el tercero con casi 41 mil 800 millones. Asimismo, Nuevo León tuvo el segundo mayor crecimiento del monto de deuda del País, ya que subió 4 mil 959 millones de pesos, 10.6 por ciento más que al cierre del 2012. En el primer lugar de esta lista se situó Chihuahua, que incrementó sus pasivos en 18 mil 483 millones de pesos, 79.4 por ciento más. El informe de Hacienda, cuyas cifras cuentan las deudas de los Gobiernos estatales, Alcaldías y organismos descentralizados, señala que todos los Estados y municipios acumularon pasivos por 482 mil 807 millones de pesos en el 2013. Esta cantidad es un máximo histórico y evidencia que los Gobiernos locales incrementaron en 48 mil 046 millones de pesos sus pasivos, 11.1 por ciento más que al término del 2012. De cada 100 pesos de deuda local, 84 pesos corresponden a Gobiernos estatales, 10 a municipios y los restantes 6 a organismos estatales y municipales. El saldo equivale a 90 por ciento de las participaciones federales contra el 86.1 por ciento del 2012. A pesar de esta situación, hay entidades que sí disminuyeron su deuda, destacando Tlaxcala, que cerró "en ceros" al liquidar todos sus pasivos. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo